



INFORMATIONS COMMUNE DE VAL-DE-TRAVERS

ÉDITO

ART À MÔTIERS, MAIS PAS SEULEMENT !

Animales, colorées, acoustiques ou historiques, nul doute que certaines sculptures ne vous laisseront pas de marbre. Après six ans d'attente, la balade proposée par Môtiers 2021 – Art en plein air est encore une fois magnifique et offre une respiration bienvenue, en grand, en vrai, après une overdose d'écran et de télétravail pour beaucoup d'entre nous. À voir et à revoir jusqu'au 20 septembre.

Mais cette exposition était aussi un excellent prétexte pour concrétiser un projet mûri de longue date. Un groupe d'artistes locaux composé de Claude Jeannotat, Alexa Vincze, Albertine Mermet et Roger Grandjean a en effet préparé une sculpture pensée comme un trait d'union entre les villages, qui prendra place sur les quatre ronds-points de la route H10, de Saint-Sulpice à Couvet. Val-de-Travers sera ainsi

« Toutes portes ouvertes » avec cinq portiques (un des ronds-points en contiendra deux) pour accueillir et accompagner les passants le long de la route. Une femme enceinte, un enfant avec son doudou, un homme qui danse, au total douze silhouettes graviteront autour de ces portes et animeront les giratoires.

À Couvet, le giratoire de l'Écu-de-France est finalisé, bientôt suivi par ceux de Couvet ouest, Fleurier et Saint-Sulpice. Avides de verts pâturages, les chèvres du pont éponyme prendront l'alpage, mais pas trop loin, car elles veulent garder un œil sur ce qui se passe sur leur pont.

Au final, qu'elles soient en bois, en métal ou en pierre, il y a des œuvres un peu partout cet été à Val-de-Travers; plus ou moins éphémères, elles offrent à tous un grand bol d'air.

VOS COLLABORATEURS COMMUNAUX

ÉCONOMIE ET FINANCES

L'objectif principal du service des finances est de délivrer les comptes annuels et d'établir le budget. Pour ce faire, de nombreuses tâches doivent être assurées au quotidien: suivi de la facturation, gestion des débiteurs, saisie des factures fournisseurs, paiements, gestion de la trésorerie...

D'autres missions sont également gérées par le service, notamment la gestion du portefeuille

d'assurances, la validation des capacités contributives, la tenue de l'inventaire des baux agricoles ou encore celle du registre des chiens.

La partie économie a quant à elle pour but de développer et renforcer le tissu économique, commercial et touristique de la région.

Située à Couvet, à la rue des Collèges, l'équipe est composée de sept personnes, soit un chef de service, une cheffe comptable, trois collaborateurs·trices à la comptabilité et à la direction, une chargée de missions et un apprenti.



(15/24)

©Tam Berger

ÉCHO DES AUTORITÉS

LES DÉFIS DE L'ANNÉE SCOLAIRE 2021-2022

Après six semaines de vacances d'été bien méritées, les 1'289 élèves de notre cercle scolaire reprendront le chemin de leurs collèges ce lundi. 466 élèves au cycle 1, 488 au cycle 2 et 335 à Longereuse, pour un total de 75 classes et environ 150 enseignants !

Depuis le début du mois d'août, notre toute nouvelle équipe de direction est au complet, prête à relever tous les défis qui attendent notre école pour cette année scolaire, puisque ceux-ci sont toujours aussi nombreux, en marge des incertitudes liées à la pandémie de coronavirus, devenues presque habituelles. La direction vous sera présentée dans notre rubrique des colla-

borateurs communaux le 9 septembre prochain.

À son menu: la poursuite du programme PRIMA, dont les premiers élèves arriveront l'année prochaine au cycle 2, la refonte perpétuelle du dispositif de soutien aux élèves en difficulté, avec en ligne de mire une école à visée aussi inclusive que possible qui passera par une consolidation de nos solutions, tout comme la digitalisation de l'école qui s'invitera dans nos programmes scolaires et d'investissement.

Le Conseil communal souhaite une bonne rentrée à toutes et tous les enseignant·es de l'école Jean-Jacques Rousseau, ainsi qu'à leurs 1'289 élèves.

MISE À L'ENQUÊTE



Nouvelles mises à l'enquête publique, à consulter au service de l'urbanisme à Couvet. Plus d'informations: www.vdt.ch/page/mises-lenquete-publique

Adresses	Date de fin d'enquête
Fleurier – Rue des Sugits 3	25 août 2021
Buttes – Route de la Robella	25 août 2021
Fleurier – Rue du Patinage 29	25 août 2021
Noiraigue – Rue du Champ-de-la-Pierre 11	25 août 2021
Travers – Champ-du-Môtier 5	25 août 2021
Môtiers – Chemin des Ecoliers 2	25 août 2021
Fleurier – Rue du Temple 21A	25 août 2021
Saint-Sulpice – Rue de la Foule 3	30 août 2021

ANNONCES

TAILLE DES HAIES, DES BRANCHES D'ARBRES

Nous rappelons aux propriétaires riverains de routes communales que les branches d'arbres et haies doivent être coupées conformément à la législation en vigueur.

Les branches d'arbres qui surplombent la chaussée à moins de 4,5 m doivent être taillées, de même que celles qui dépassent le bord de la chaussée ou masquent la signalisation. Les haies en bordure de la voie publique doivent être coupées de façon à ne pas gêner la circulation, limiter la visibilité, obstruer l'éclairage public ou masquer la signalisation. Les bornes hydrantes seront accessibles en tout temps.

Un délai échéant au lundi 27 septembre 2021 est imparti aux propriétaires pour procéder à l'élagage de leurs arbres et haies, faute de quoi, ce travail sera exécuté à leurs frais.

À LA RECHERCHE D'UN EMPLOI ?

Consultez nos offres d'emploi sous Facebook, NEMO News et www.vdt.ch/page/offres-emploi

OBJETS TROUVÉS

Vous avez perdu un objet ? Jetez un œil sur notre site Internet, à la page www.vdt.ch/objets-trouvés. Trouvés dernièrement :

- Une paire de lunettes de soleil Ray-Ban
- Une boucle d'oreille turquoise avec un arbre
- Une clé de voiture Skoda

INFOS PRATIQUES

OBJETS TROUVÉS

Si vous trouvez quelque chose sur le domaine public (dans la rue), vous devez l'apporter au bureau communal des objets trouvés: Protection de la population, Grand-Rue 38, 2108 Couvet (032 886 43 40).

– Tout ce que vous trouvez dans une gare, dans un train ou dans un autre moyen de transport public, vous devez le remettre auprès du service compétent de l'exploitant.

– Si vous trouvez quelque chose dans un bâtiment habité ou public (cinéma, théâtre, salle de gymnastique, piscine, etc.), vous devez le remettre au propriétaire, au concierge ou au personnel de surveillance.

EN BREF

BIKE TO WORK - 15 MILLIONS DE KILOMÈTRES À VÉLO

Pas de rond-point sur la piste cyclable le long de l'Areuse, mais un surcroît d'activité quand même. En juin dernier, les employés de toute la Suisse étaient appelés à utiliser leur vélo autant que possible pour aller travailler, dans le cadre de l'opération « Bike to Work ! ».

À Val-de-Travers, 23 employés communaux ont tenté de prendre l'aspiration des 28 employés d'ETEL SA à Môtiers, mais ces derniers ont une fois de plus pris la bonne échappée et finissent avec plus de 7'000 kilomètres au compteur contre 3'650 à la Commune. Au niveau suisse, 60'200 participants ont cumulé plus de 15 millions de kilomètres ! Bravo à tous et à l'année prochaine !



WWW.VAL-DE-TRAVERS.CH

LE VAL-DE-TRAVERS
qualités naturelles